

## CALCOLO STRAORDINARIO (PER GLI ASSUNTI DOPO IL 01/01/2023)

| AREA                                     | Nuova Retribuzione mensile | Tabellare annuo x 13 mensilità | Retribuzione base mensile + rateo tredicesima * | Retribuzione oraria | Straord. diurno (+15%) | Straord. festivo o notturno (+30%) | Straord. festivo e notturno (+50%) |
|------------------------------------------|----------------------------|--------------------------------|-------------------------------------------------|---------------------|------------------------|------------------------------------|------------------------------------|
| PERSONALE DI SUPPORTO                    | € 1.808,29                 | € 23.507,77                    | € 1.958,98                                      | € 12,56             | € 14,44                | € 16,32                            | € 18,84                            |
| OPERATORI                                | € 1.908,045                | € 24.804,59                    | € 2.067,05                                      | € 13,25             | € 15,24                | € 17,23                            | € 19,88                            |
| ASSISTENTI                               | € 2.033,48                 | € 26.435,24                    | € 2.202,94                                      | € 14,12             | € 16,24                | € 18,36                            | € 21,18                            |
| PROFESSIONISTI DELLA SALUTE E FUNZIONARI | € 2.206,78                 | € 28.688,14                    | € 2.390,68                                      | € 15,32             | € 15,32                | € 15,32                            | € 15,32                            |